

## Lara und Lukas & Martina und Dirk

Der Freundeskreis des Mönchengladbacher Karnevals unter der Leitung von Brigitte Beyer und Gaby Keßel hatten zum Hoffest ins Forum der Kliniken Maria Hilf geladen. Der Ehrenvorsitzende Bernd Gothe begrüßte die Gäste und zeichnete Hermann Jansen mit der Ehrennadel des MKV aus.

Der neu gewählte 1. Vorsitzende Gert Kartheuser dankte Gothe: „Die 31 Jahre von Gothe sind unbezahlbar.“ Gothe sei immer der Antreiber, Ideengeber und guter Geist gewesen. „Er war, ist



Die neuen Prinzenpaare:  
Martina, Lukas, Lara und Dirk.

und wird immer ein echter Freund des Mönchengladbacher Karnevals sein.“ Dann wurde es spannend. Zuerst wurde das designierte Kinderprinzenpaar vorgestellt: Lukas Leuer und Lara Gauls, Tochter des noch amtierenden Prinzenpaares Guido und Verena, werden es machen. Der Höhepunkt des Hoffestes folgte: die Vorstellung des Prinzenpaares für die kommende Session. Das designierte Prinzenpaar Dirk und Martina Weise zogen unter den Klängen des Tambourcorps Neuwerk mit ihrem Hofstaat in den Saal ein. Dirks größter Wunsch war es, auch einmal Prinz zu sein und dieser Wunsch ging in Erfüllung. Martina hatte zwar zunächst gezögert, dann aber doch Ja gesagt. Beide mussten lange warten, lange zittern, bis Mitte April die Zusage kam. Dann trauten sie sich kaum mehr aus dem



Brigitte Beyer, Bernie, Gaby Keßel und Bernd Gothe.

Haus, weil immer wieder die Frage kam: Seid ihr es? Was sie allerdings – das verlangt der Anstand - immer wieder verneinen mussten. Ganz besonders freut es sie, dass sie das erste Mönchengladbacher Prinzenpaar sind, das in Rheydt proklamiert werden wird.

Da Dirk Weise seit zwei Jahren Adjutant beim Prinzenpaar ist, musste für ihn ein Ersatz gefunden werden. Die Wahl fiel auf Christian Ernst aus der Prinzengarde der Stadt Mönchengladbach.

M. & H.J. Katz